



## Alt-Nei-Preanhauser Feuerwehrkapelle

### Beitrag

Eine gelungene Überraschung gelang acht Musikanten aus den Reihen der Blaskapelle Prien als sie mit ihrem "Chef" Alfons Kinne beim Bieranstich zum Auftakt der Priener Festwochen ganz im Stil der Altneihäuser Feuerwehrkapellen durch das voll besetzte Festzelt und auf die Bühne zogen. Dort verlas Alfons Kinne in humorig-frecher Art und in Versform Geschichten über Prien und über die Priener, zwischendurch spielte die "Alt-Nei-Preaner Feuerwehrkapellen" unterhaltsam auf. Feuerwehrvorstand Bodo Sagebiel bedankte sich für die Einlage und bezeichnete diese als Zeichen dafür, dass Blaskapelle und Feuerwehr in Prien bestens zusammenpassen.

Fotos: Hötzelsperger









**BIKE SALE**  **bikePARK**  
SÄMMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee